

Le déversement du Saint-Esprit



Derek Prince

 Sommaire



Hier, nous avons lu comment Jésus a promis le Saint-Esprit. Nous passons au chapitre suivant des Actes -[Actes 2](#) et les quatre premiers versets- nous lisons comment sa promesse s'est accomplie :

“Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même lieu. Tout à coup, il vint du ciel un bruit comme celui d'un vent impétueux et il remplit toute la maison où ils étaient assis. Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des autres, et se posèrent sur chacun d'eux. Et ils furent tous remplis

du Saint-Esprit et se mirent à parler en d'autres langues selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer.”

C'est la description de ce revêtement surnaturel de la puissance d'en haut pour être des témoins efficaces de Jésus, de sa résurrection.

La foule se rassembla. Pierre fit son discours en expliquant ce qui s'était passé et il le finit avec ces paroles d'[Actes 2:32-33](#) :

“C'est ce Jésus que Dieu a ressuscité ; nous en sommes tous témoins. Elevé par la droite de Dieu, il a reçu du Père le Saint-Esprit qui avait été promis, et il l'a répandu comme vous le voyez et l'entendez.”

Le langage que Pierre utilise correspond exactement à celui de Paul dans [Tite 3](#). Nous sommes d'abord nés de nouveau de l'intérieur et ensuite après la nouvelle naissance, le Seigneur Jésus déverse généreusement sur nous le Saint-Esprit pour nous équiper d'une puissance surnaturelle pour être ses témoins. En lisant la suite du récit dans les Actes, nous voyons que le cercle s'agrandit en ricochet, vers la Samarie, Césarée, et Ephèse.

En terminant cette journée, je voudrais vous rappeler le double but de ces deux expériences. La nouvelle naissance -le travail intérieur du Saint-Esprit- nous qualifie pour le ciel, mais le baptême dans le Saint-Esprit - le revêtement de la puissance surnaturelle, nous équipe pour la vie sur terre.

Si nous allions directement au ciel une fois nés de nouveau, nous n'aurions pas vraiment besoin de ce revêtement de puissance surnaturelle. Mais si nous devons vivre sur la terre et être des témoins de Jésus, alors nous avons besoin de l'effusion de l'Esprit saint.

Dans les jours suivants, je vais partager avec vous l'étape suivante et logique que Dieu a prévue pour nous pour ce nouveau départ : être justifiés.

Ma Prière aujourd'hui :

« Merci, mon Père, pour ton Esprit Saint, le "feu d'en haut". Remplis-moi de ton Esprit Saint et de ton feu, pour accomplir ce que tu veux que je fasse, pour marcher dans ta puissance, pour connaître ta volonté, pour être sensible à tes directives et pour comprendre ta voix et marcher dans la victoire. Au nom de Jésus, amen. »

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com